

Une chorale cubaine remporte une médaille d'or en Afrique du Sud



La Havane, 14 juillet (RHC)- La Chorale Cubaine Ensemble Vocal Luna a remporté la médaille d'or dans la catégorie « Musique Moderne » aux Jeux Olympiques de Chorales qui se déroulent à Pretoria, la capitale de l'Afrique du Sud.

Cette organisation chorale féminine dirigée par Wilma Verrier Quiñones a interprété au cours de sa première présentation, un concert spécial avec un répertoire varié qui a inclus de la musique sacrée , des chansons cubaines et un chant traditionnel utilisé dans les mariages de l'ethnie Zoulou.

Bien qu'il se soit agi de leur première présentation à l'étranger, les 14 chanteuses ont été choisies par les organisateurs de cette rencontre pour participer à la compétition des chorales championnes, réservée à celles qui ont obtenu des prix à des festivals mondiaux de 2016 à 2018.

Cette chorale participe à la 10e édition de Jeux de Chorales , qui se déroulent pour la première fois en Afrique et auxquels assistent quelque 300 chorales de plus d'une soixantaine de pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/166883-une-chorale-cubaine-remporte-une-medaille-dor-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba